

SA / SAT, 11.12.21, 19 h / 7 pm
Mit Ausstellungsticket / With exhibition ticket 9 / 6 EUR
Finissage / Closing Event

NOTHING TO SEE NESS

Leere/Weiß/Stille

Konzert und Live-Performance mit /
Concert and Live-Performance with crys cole,
Arnold Dreyblatt und / and Phillip Sollmann

Im Mittelpunkt des Abendprogramms stehen die Künstler crys cole, Arnold Dreyblatt und Phillip Sollmann, die sowohl in Berlin als auch international tätig sind und deren musikalische Aktivitäten noch nie zuvor in der Akademie der Künste präsentiert wurden. Als konzeptionelle Antwort auf das Ausstellungsthema „nothing-to-see-ness“ verbinden die Live-Performer elektronische, akustische, haptische und wahrnehmungsbezogene Audioprozesse und verweisen auf ihre unterschiedlichen musicalischen Biografien in einem Abend voller erforschender Klangvorstellungen.

The evening programme focuses on the artists crys cole, Arnold Dreyblatt and Phillip Sollmann who are active in Berlin as well as internationally and whose musical activities have never been presented before at the Akademie der Künste. In responding conceptually to the exhibition theme of “nothing-to-see-ness”, the live performers interface electronic, acoustic, haptic and perceptual audio processes while referencing their diverse musical biographies in an evening of exploratory sonic imaginations.



Programm / Program

1. **crys cole**
“μαύρο / σκοτεινό”
(I'll start here, and end up over there.)
 2. **Arnold Dreyblatt**
“Blockage”
Arnold Dreyblatt: Electronics
Phillip Sollmann: Turntables and Signal Processing
“... you had to fight through that sound barrier, quite literally, in order to pull out remnants of a remembered sound.” – Glenn Gould, Rolling Stone Interview, 1974
 3. **Phillip Sollmann**
“something is missing”
For Subharchord and Effects
-

Ausstellung

NOTHINGTOSEENESS

Leere/Weiß/Stille / Void/WhiteSilence

11.12.21, 11–24 h geöffnet /
open from 11 until midnight

Ausstellung läuft bis / Exhibition opens up to
12.12.21, Di–So 11–19 h / Tue–Sun 11 am – 7 pm

AKADEMIE DER KÜNSTE

Hanseatenweg 10 ⚡
10557 Berlin

Tickets: ticket@adk.de

T (030) 200 57-2000

Weitere Informationen / Further information

www.nothingtoseeness.de

Aktuelle Hygiene-Regeln / Health and Safety

Regulations: www.adk.de